

e-Business

Regierung plant regulative Maßnahmen

[07.05.2001] Presseberichten zufolge will das Bundeswirtschaftsministerium Handelsportale im Internet unter die Lupe nehmen. Konzentrationen sollen verhindert werden.

Nach Angaben der Zeitschrift Telebörse plant die Bundesregierung regulative Maßnahmen im Umfeld von Business-to-Business Portalen. Das Magazin bezieht sich dabei auf eine Ankündigung von Alfred Tacke, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie, die er vor einem Kreis von Telekommunikationsexperten gemacht haben soll. Demnach werde es beabsichtigt, sich noch im Laufe dieses Jahres mit diesen Handelsportalen zu beschäftigen. "Machtzusammenballungen" im Internet sollen verhindert werden, damit auch mittelständische Unternehmen eine Chance haben.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Wirtschaftsministerium, Beschaffung, e-Business